

El PRC exige medidas urgentes ante la "indignante desprotección" que sufre Liébana por la falta de efectivos y limitación de servicios de la Guardia Civil

El Comité Comarcal apela a la Delegación del Gobierno para "revertir los recortes y garantizar la seguridad de vecinos y visitantes la comarca"

Liébana, 3 de noviembre de 2024

El Comité Comarcal del PRC ha exigido públicamente a la Delegación del Gobierno medidas urgentes ante la "indignante desprotección" que sufren vecinos y visitantes de Liébana como consecuencia de la falta de efectivos y la limitación de los servicios de la Guardia Civil en esta zona de Cantabria.

El portavoz regionalista, Francisco Miragaya, ha hecho pública su preocupación ante esta situación "insostenible y que empeora semana a semana, afectando directamente al bienestar y la seguridad tanto de los lebaniegos como de los miles de visitantes que frecuentan la comarca".

Como ejemplo de las carencias, ha destacado la limitación de los horarios para presentar denuncias, que únicamente pueden realizarse los lunes entre las 9,00 y las 14,00 horas, lo cual refleja a su juicio "alarmantes niveles de dejadez" y la "absoluta desprotección de los ciudadanos".

Asimismo, ha denunciado la falta de efectivos policiales en horario nocturno, que convierte las calles en "potenciales focos de desorden e inseguridad, sobre todo cuando esa carencia coincide con eventos como concentraciones de coches y competiciones deportivas, que atraen a la comarca a miles de visitantes y llenan las plazas hoteleras".

Miragaya ha destacado además que la patrulla más cercana se encuentra en el cuartel de la Guardia Civil de San Vicente de la Barquera, a más de una hora de distancia, por lo que el tiempo de respuesta en caso de una emergencia en Liébana resulta "inadmisible para un servicio esencial", teniendo en cuenta además que la particular orografía del valle y las obras del Desfiladero de La Hermida "complican aún más el acceso y la movilidad".

El portavoz regionalista considera que esta falta de recursos policiales propicia "un ambiente de impunidad e incentiva comportamientos incívicos y delitos menores". De hecho, ha precisado, "hay muchos ciudadanos que han pedido ayuda para hacer frente a disturbios, como fiestas en viviendas turísticas y comportamientos vandálicos, y se han encontrado con una negativa por la falta de efectivos de la Guardia Civil.

"Estamos ante una invitación directa al delito, porque cualquier infractor que llame para probar su impunidad recibirá de facto una confirmación de que la Guardia Civil no intervendrá", ha lamentado.

Del mismo modo, ha calificado como "ilógico e incomprensible" que en eventos diurnos se desplieguen en la zona hasta 20 agentes, mientras que por la noche "no permanece ni una sola patrulla", por lo que ha exigido a la Delegación del Gobierno "una intervención



inmediata" para reforzar los efectivos y ofrecer una cobertura "continua y suficiente", especialmente durante los fines de semana y en horario nocturno.

También reclama una ampliación de los horarios de atención al público en el cuartel de Potes, "especialmente necesaria por las dificultades de acceso a la comarca", e insta al Gobierno de Cantabria a "asumir su responsabilidad y exigir al Estado los recursos que Liébana necesita con urgencia". "Es una cuestión de justicia para garantizar la mínima protección que toda zona rural merece", ha concluido.